

Mitteilung

des Bayerischen Landtags

Wahl berufsrichterlicher Mitglieder des Bayerischen Verfassungsgerichtshofs

Der Landtag hat in seiner heutigen öffentlichen Sitzung

Frau Andrea Kempmann

Vorsitzende Richterin am Oberlandesgericht München

Frau Dr. Andrea Schmidt

Vorsitzende Richterin am Landgericht München I

Frau Maria Vavra

Richterin am Bayerischen Obersten Landesgericht
und Richterin am Oberlandesgericht München

Herrn Stephan Kersten

Richter am Bayerischen Verwaltungsgerichtshof und

Herrn Dieter Rojahn

Richter am Bayerischen Obersten Landesgericht und
Vorsitzender Richter am Oberlandesgericht München

zu berufsrichterlichen Mitgliedern des Bayerischen Verfassungsgerichtshofs gewählt.

Der Präsident:

Alois Glück